Elise Louis.



Le Noël de Louis

Il était une fois au pôle Nord, un garçon qui s'appelait Louis. C'était un monsieur qui avait des yeux marron et des lunettes noires et vertes. Il était très intelligent et gentil.



Un jour, il décida d'avoir une femme pour l'aider. Elle devait l'aider à travailler pour les jouets.

Il dut franchir des ruisseaux, des lianes dans la jungle.



Il arriva devant une maison, il toqua à la porte. Une femme arriva mais elle, elle ne voulait pas l'aider car elle était pâtissière. Toutefois, elle pouvait préparer des goûters : elle pouvait faire des souris à la vanille, des éclairs au chocolat ...



Ça lui plaisait d'être pâtissier, de vendre des gâteaux, du pain et de les manger. Louis décida d'arrêter d'être Père Noël et de faire des pâtisseries. Il donna le rôle du Père Noël à son frère et restèrent amis.



Les deux pâtissiers vécurent heureux.

Elise et Laurelyne